# nuevos cuentos y poesías

### A Alexander Del mar



#### MANIPULAN:

perdiendo el tiempo en cosas sentimentales, asociaciones ficticias, rumores impúdicos, chismes malsanos cuando el paradigma en el que vivimos (haciendo referencia de este mundo, del universo entero como un paradigma) se hace cada vez mas visible mientras los científicos socavan mas en la temática de la materia. bloques y bloques de materia oscura nos cubren y nos forman en cualquier tipo de forma. quizá la materia de la que estamos hechos es también oscura pero con otra densidad, otra forma de representarse, nos abre las puertas a pensar que podemos trascender no en otro ser, si no en un tipo de materia, seriamos como la hemoglobina de nuestro cuerpo cuando muere el eritrocito, el alma se traduciría en pigmento que colore el mundo o el universo. enfocate en descubrir realmente que es toda esta realidad que se discierne ante nuestros estúpidos sentidos manipulados con floruro de sodio y televisión.

#### DÉJATE:

sucia quimera, mujer cualquiera, atracción pasajera no sabes siquiera el placer del que te exoneras, piensas en primaveras, príncipes ¿te crees damisela? tu placer se desmaterializa, se pixela, mis ojos te observan, pero mi mente rechaza la vacuidad de tu pensar, escasa de todo despojo y libertad. abre tu mentalidad y ensucia tu virginidad, usa tu sensualidad para algo

mas que controlar.

explótala, que yo te haré explotar, no mengues el placer, ni resumas calidad, babeate,

chorreate, hasta te puedes orinar.

que tu vagina penosa no pare de exhalar fluidos, quiero combinarlos con los míos,

que se nos quite el hastió, así que déjate de líos, solo quiero eso, pasión en exceso.

quita el talante obseso de relación, que es retroceso, sera caer en el circulo vicioso del abandono después del gozo.

#### PARADOJA:

la policía lo buscaba por venta de estupefacientes, el huía por la ciudad sin ningún destino especifico. solo corría lo mas lejos de su casa la cual estaba allanada según le advirtió un vecino (en el cual creía ya que el tipo le compraba diariamente y ya se había establecido una confianza) ese día traía en su mochila la nueva pastilla que aumentaba naturalmente la capacidad cognitiva, sabia que era natural porque así se lo dijeron. al ver en la situación que estaba decidió llevar su primer encargo para tener efectivo y buscar a sus contactos para ver que se podía hacer.

llego a la avenida fuenmayor doblo dos calles a la izquierda y se encontró con la casa del ministro de defensa, le dejo sus pastillas y marcho con cinco mil dolares en efectivo los cuales, mil, eran para el. se subió a un taxi que lo llevo directamente donde cambiaría los mil dolares en bolívares. hizo el cambio. y marcho directamente hacia donde su distribuidor.

media hora después ya estaba en el centro frente al departamento de su distribuidor, le envió un mensaje. el cual decía: "no entres a la casa ni toques el timbre te estoy esperando en una van blanca a dos calles bajando, frente al movistar" . hizo lo propio y allí estaba la camioneta esperándolo

ya en la camioneta recibió un culatazo y blancura total...

despertó amarrado a una camilla, en una habitación cerrada y maloliente, con un par de sujetos husmeando entre sus tripas. intento gritar pero tenia la boca sellada.

sintió el dolor y blancura total otra vez...

cuando volvió a despertar se encontraba en una habitación acostado en una cama con un vendaje cubriéndole el abdomen. llego un sujeto alto con una ametralladora colgando de su cuello, vestido como un rapero millonario diciéndole:

-bienvenido a la cárcel de Tocoron muchacho y gracias por la encomienda, ya hace cuatro días que no me tomaba mis super pastillas. ya te mande a borrar el expediente aunque seria mejor que te quedaras aquí unos días mientras pasa el revuelo mi brother. dijo el personaje que parecía una marca ambulante.

-un momento. ¿y mi paga por esta locura? pregunto soñoliento la marca ambulante se volteo, sonrió y dijo: -la libertad mi bro.

#### MUNDO SALVAJE:

la musa lírica volvió, empírica resuelta a hablar sobre metafísica. pero en la inopia de tanta critica, preferí contar la miseria misantrópica de esta humanidad apocalíptica. echa únicamente, para una vida incoherente conciencia carente reviste nuestra parte pensante. ¿acaso pensamos que esta realidad es suficiente, que queremos vivir en ella eternamente?

no se que hacer para que las piezas encajen, me absorto observando el mundo salvaje. ¿fuimos traídos en un alunizaje, simples ratas con algo de aprendizaje?

#### EL PODER DE LA PSIQUIS:

-¿como te sientes hoy querido?

le pregunto su madre, mientras ante sus ojos danzaban sombras que le susurraban la venida del profeta que cambiaría el mundo. con los ojos rojos y unas ojeras escandalosas miro a su madre, miro las sombras.

- -mama, ¿sera que algún día podre dormir bien?
- -hijo mio ¿no tomaste el medicamento? dijo su madre apaciblemente desde el umbral de la puerta
- -si, pero ya no hace efecto, sigo sin poder dormir.

en ese instante una sombra se materializo un poco mas que las demás, justo al lado de su madre y tomo un matiz verde, era una sombra verde, el joven entorno la mirada hacia un lado de su madre la cual lo miraba interrogante, pero aquella sombra empezaba a formar un cabeza y de esta empezó a verse el reflejo de lo que parecía una boca.

- -ihijo!. el la miro. ¿estas bien?
- -si mama estupendamente, por favor sal que creo que me dio algo de sueño.

cuando la madre salio, el vestigio de boca de aquella sombra tomo mas estructura y se podía discernir unos enormes labio rojos que se fueron separando, julio podía ver como la carne se separaba para decirle con voz ronca: -yo actuó.

y lo miro fijamente extendiéndole una navaja. sintió que esa voz venia del fondo de su subconsciente

julio la tomo y corto con firmeza su cuello.

pasado el día la madre de julio noto la falta de actividad en su cuarto(pensó que posiblemente estaría durmiendo y se contento) subió la escalera y le abrió la puerta para chequearlo. encontró a su hijo acostado inmóvil con los ojos entornados y la boca babeante, una expresión estúpida estaba esculpida en su rostro. la señora maricela (así se llamaba la madre de julio) entro desesperada a hacer entrar en razón a su hijo a punta de golpes y sacudidas. ya mas cansada entro un poco mas en razón, tomo su teléfono celular y llamo una ambulancia.

con el tiempo julio fue trasladado a un sanatorio mental donde le diagnosticaron catatonía derivada de una esquizofrenia crónica.

#### CAPITALISTA:

si el capital se hunde,
el objeto se desmaterializa,
se borra la mona lisa ¿a donde ira tu codicia?
¿sentirás libertad, frustración o malicia?
la realidad te envicia y el yo superficial
crea una realidad que te sume en la avaricia
a cualquier hombre desquicia tanto que hacer sin placer.
y el placer mas efímero que cualquier otro ser.
pues se despeja y dejas: las bromas, las risas, las quejas.
buscas pareja, se aguanta, se añeja.
buscas nuevas almejas, para vomitar tus quejas.
pero el yo irrumpe, el capital vuelve y surge, con sus grandes y avaros brazos

te envuelve en un abrazo. sigues con tu flagelo diario, dejas lo visionario, la realidad de nuevo, así abra mas los ojos no veo, estoy encerrado y contigo me quedo.

#### **INSACIABLE:**

por las noches abstractas, las locuras son diversas no retractas tu mente harta. una prosa te levanta, entonas un mantra pero la languidez descarta toda sustancia que lleve a la perseverancia y con odio y arrogancia te comes el mundo, pero el hambre nunca sacia.

#### ALTER EGO

conmovida por el errante, decidió abrir sus piernas a aquel loco poeta delirante,

ella se entrego en cuerpo y mente,

sin saber lo que ocultaba aquel demente,

su voluptuosidad fue inconsciente e hizo derramar en torrente la sangre de su amante ioh poeta malvado! ¿iacaso se puede ser tan despiadado!? pues con un cuchillo entre su miembro clavo y rajo el sagrado templo que quedo echo un despojo y la sangre manó ante sus ojos.

-ambiciono tu sufrimiento, pues soy yo el que esta hiriendo, tu disfrútalo igualmente, pues hoy sera el día de tu muerte-

la comedia se vistió de negro, derramo el fruto voluptuoso de su miembro y ya hastiado de su perra, procedió a clavar en la garganta aquel cuchillo de cierra.

#### CAMINANDO:

caminando por san juan, pienso en las calles de caracas todas dispuestas a ser caminadas y exploradas.

la gente que allí habita se queja de robos y barrios, pero esos barrios incitan a caminarlos, a buscar algo entre aquellos callejones que se encuentra perdido.

si me roban, pues poco me pueden quitar porque poco tengo. y si me matan pues adelantarían mi proceso de vida, ya no tendría que pasar por tanta paja ni escribir tantas webonadas.

la calles de san juan no tienen tantos misterios, el camino ya esta hecho ante mis ojos, y uno mas o menos se imagina lo que viene. Pero en caracas la incógnita prevalece, no tengas miedo me dice el subconsciente, que la muerte es incógnita u otra vida en otra latitud.